



Treffpunkt

---

Ecuador-Abend zugunsten des  
Kinder-Hilfsprojektes „Casa del Sol“

---

„Donnerstag, 30.3.23, 19.00 Uhr“

---



Treffpunkt

## Ecuador-Abend zugunsten des Kinder-Hilfsprojektes „Casa del Sol“

Odette Ullrich und Caroline Auer berichten über ihre Reise nach Ecuador und den Besuch im Projekt. Das Projekt mit dem Namen „Casa del Sol“ ist ein Kinder-Hilfsprojekt zur Verbesserung der Lebensbedingungen von Kindern aus einigen der ärmsten Viertel Quitos. -

Es umfasst zwei Kindertagesstätten sowie einen Mittagstisch mit Hausaufgabenbetreuung für Schulkinder. Die „Casa del Sol“ garantiert den Kindern die Versorgung mit gesundem Essen und bietet einen Zugang zur Bildung, der sonst den meisten aufgrund ihrer Lebensverhältnisse verwehrt bliebe.

Freuen Sie sich auf spannende Einblicke  
in die ecuadorianische Kultur,  
auf kulinarische und musikalische Genüsse!

**DONNERSTAG, 30.3.23 UM 19.00 UHR**  
Der Eintritt ist frei.

Spenden zugunsten der „Casa del Sol“ erbeten.  
Spendenkonto des Förderkreises Ecuador e.V.:  
DE97 7016 6486 0000 0082 22  
(VR-Bank München Land)